
 

 

2020年花桥俱乐部第一次工作会议 

会议纪要 

为推动昆山市钓鱼协会花桥俱乐部基层组织建设，优化协会与俱乐

部之间的组织连接，花桥俱乐部第一次工作会议于 2020 年 7 月 22 日

19:00 在昆山市钓鱼协会办公室召开。昆山市钓鱼协会会长祝俊峰、副

秘书长叶能洁、比赛会员委员会主任尹琪、个人会员委员会副主任朱晏

君、花桥俱乐部负责人王一鸣出席本次会议。本次会议就俱乐部的运营

管理及各项工作进度展开讨论。纪要如下： 

会议第一项议程是由花桥俱乐部负责人王一鸣向会议提出俱乐部

运营困惑，主要是俱乐部垂钓基地的缺失、会员服装统一度、比赛渔获

等问题。针对以上问题，祝会长进行了一一解答。在基地建设上，协会

努力推进各区域属于钓鱼人的垂钓场所，该工作已正在部署落实。在所

有会员的标志性服务体系建设上，作为会员标识的会徽、会员帽、会员

卡、会员证已在 2019 年正式启动，随着协会的不断发展，不断听取会员

的心声，在会员的建议下协会已启动会员服的计划，本计划将在 2 个月

之内完成所有流程。祝会长讲到，协会希望听取不同的声音，为协会的

发展注入能量，这样才能更好优化协会的各项管理。在近期的垂钓比赛

鱼获问题上，协会比赛活动委员会以及资源整合委员会积极吸取经验教

训，在垂钓比赛基地选择以及合作流程上将不断优化，为钓鱼人能获得

更好的垂钓体验努力改进。 



 

 

会议第二项议程，针对会员服务的板块，花桥俱乐部反应了会员的

心声，如协会到基层俱乐部进行工作落地、帮扶俱乐部专业化提升等问

题，希望能得到协会更多的赋能。据此，协会将扎实做好俱乐部运营管

理服务内容，在服务意识、服务流程上加强会员的管理机制，真正做到

将协会的理念传达到每一位会员。 

最后，会长针对俱乐部建设提出了独到的运营思路，一是希望协会

下设的俱乐部在协会的渠道基础上，让更多垂钓爱好者了解花桥俱乐部，

二是以渔具店作为依托为俱乐部会员提供深度的会员服务体验；三是要

有增量意识，让更多人爱上钓鱼这项运动，持续不断注入新生力量才是

长远发展战略。为更好将以上工作计划落到实处，在 8 月即将开展的花

桥俱乐部第二次会议，将围绕“如何吸引更多垂钓爱好者加入花桥俱乐

部”展开讨论，并将理念真正根植每一位会员的心间。 

 

 

 

 

 

昆山市钓鱼协会 

2020年 7 月 22日 

 


